



## **Collèges et protocole sanitaire renforcé : enfin des avancées grâce à l'action du SNPDEN**

Le cabinet du MEN a fait savoir au SNPDEN, vendredi 13 novembre 2020, que des consignes avaient été données aux recteurs afin qu'ils examinent avec attention la situation des collèges qui, pour des raisons diverses, sont dans l'incapacité de respecter tout ou partie du protocole sanitaire renforcé, et se trouvent, de ce fait, confrontés à des tensions multiples.

Cela correspond aux vœux du SNPDEN qui demandait que l'on sorte du refus de principe (cf. [LDD n° 948](#)), et que les propositions d'aménagements faites par les équipes de direction de ces collèges en tension soient bien considérées avec souplesse et pragmatisme par les autorités académiques, parallèlement à une consultation des instances de l'établissement.

Ces avancées sont le résultat de l'action constante et déterminée du SNPDEN qui, sur ces questions, depuis le GNPD du 4 novembre dernier, demandait au Ministre que l'on sorte du « NON a priori » pour les collèges.

Nos sections départementales et académiques se tiennent aux côtés des équipes de direction des collèges concernés pour les soutenir dans leurs démarches, et les éventuelles difficultés locales seront à faire connaître au niveau national.

[cliquez ici pour vous désabonner.](#)